

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unser Mitarbeiter und Kollege

# **Thierry Stemmelen**

Bäcker in der Hausbäckerei Bahnhof

am 24. Dezember 2021 im Alter von 54 Jahren plötzlich und unerwartet verstorben ist.

Mit Herrn Stemmelen verlieren wir einen allseits beliebten Mitarbeiter. Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Den Angehörigen entbieten wir unser aufrichtiges Beileid.

GENOSSENSCHAFT MIGROS BASEL  
Geschäftsleitung und Personal

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.